



# EE UU contribuirá a asfixiar la economía de Rusia tras su último ataque «si la UE nos sigue»

**Moscú lanza el mayor bombardeo con drones de toda la guerra sobre Ucrania y alcanza la sede del Gobierno en Kiev**

**MIGUEL PÉREZ**



Estados Unidos contribuirá a asfixiar la economía rusa si la Unión Europea se muestra dispuesta a seguir su estela, aumentar las sanciones e imponer aranceles secundarios a los países que compran el petróleo de aquel país, fundamentalmente China e India. El secretario de Estado, Scott Bessent, anunció ayer esta iniciativa después de que Moscú realizará de madrugada el mayor ataque con drones contra Ucrania desde el inicio de la guerra, que

dejó cuatro muertos, medio centenar de heridos y alcanzó por primera vez a un edificio oficial del Gobierno en Kiev. En concreto, su sede principal, donde se encuentra el Gabinete de Ministros, y que sufrió un incendio en sus plantas más altas tras recibir el impacto de los restos de un dron.

Las declaraciones de Bessent son posteriores al lacónico «sí» con el que Donald Trump confirmó este domingo a los periodistas su disposición a aplicar sanciones a Rusia, convencido de que «el ataque no fue una señal de que quiera poner fin a esta guerra diplomáticamente», según aclaró su enviado especial al conflicto ucraniano, Keit Kellogg. El secretario del Tesoro reveló que el presidente de EE UU había mantenido una «conversación muy productiva» con la jefa de la UE, Ursula von der Leyen, y afirmó que Washington está dispuesto a «aumentar la presión» sobre el dirigente ruso Vladímir Putin para «forzarle a sentarse a negociar la paz». «Pero necesitamos que nues-

tos socios europeos nos sigan».

Von der Leyen, por su parte, denunció la actitud de Putin por «burlarse de la diplomacia, pisotear el Derecho Internacional y matar indiscriminadamente». Su declaración fue similar a la de otros países de la comunidad internacional, entre ellos España, que en general restaron todo crédito a las promesas del jefe del Kremlin sobre su voluntad de iniciar un proceso de paz. Dos de los principales líderes de la denominada Coalición de Voluntarios, Keir Starmer y Emmanuel Macron, mostraron su desaliento ante

los «cobardes» ataques rusos. Putin «no hablaba en serio sobre la paz», señaló un «consternado» primer ministro británico mientras el presidente francés aseguró que Moscú «se encierra cada vez más en la lógica de la guerra y el terror». Tal actitud, añadió, hace más necesario permanecer al lado de Ucrania en busca de «una paz justa y duradera» y el mantenimiento de unas «garantías de seguridad» a posteriori.

Rusia lanzó en la madrugada de ayer un nuevo ataque masivo con 805 drones y 13 misiles contra su país vecino. En el mayor

bombardeo nocturno realizado desde el comienzo de la guerra y causó cuatro víctimas mortales. En el distrito capitalino de Svyatoshyn fallecieron una mujer y su hijo, menor de un año». Su piso quedó reducido a escombros por la explosión de un dron.

El jefe de la Administración Militar de Kiev, Timur Tkachenko, confirmó el incendio en la sede gubernamental situada en el distrito Pechersk, en el centro de la ciudad. Efectivos de bomberos trabajaron durante horas para sofocar el fuego, que quemó mil metros cuadrados de salas y oficinas

## LAS FRASES

**Volodímir Zelenski**  
**Presidente de Ucrania**

«El mundo puede obligar a los criminales del Kremlin a dejar de matar, todo lo que se necesita es voluntad política»

**Scott Bessent**  
**Secretario del Tesoro de EE UU**

«Estamos en una carrera entre cuánto tiempo podrá resistir el ejército ucraniano y cuánto tiempo lo hará la economía rusa»

**Keir Starmer**  
**Primer ministro británico**

«El corazón del Gobierno civil ucraniano ha sido dañado por primera vez. Putin cree que puede actuar con impunidad»